

(303) 4-XI-60

VERGARA

EL JUVENIL. — Nuestros peques fueron derrotados por el Aurrerá, de Ondárroa y... por el barro, por 5-1.

Este partido estuvo a punto de suspenderse, por la inundación que sufrió Saldupe, desde el viernes. Pero a última hora hubo de jugarse, pese al estado del campo.

El partido fué jugado bien, agradando a la numerosa hinchada "mariníel" que presenciaba el encuentro.

Goles: Una mala inteligencia entre Fernando y Viscay a un balón franco para despejar, supuso el primero.

El segundo en un clarísimo fuera de juego.

El tercero, en una pelota cedida por la zaga a su portero, fué frenada por el barro en mitad de camino, anticipándose un contrario e introduciéndola en las mallas.

El cuarto, habiendo rebasado la línea de córner y cuyo centro remató a gol, dando válido el mismo, ante el asombro de todos.

El quinto, un tiro cruzado que no pudo detener Urcelay, a pesar de su estirada.

El de los "mahoneros", en un medido pase de Gastelu a su extremo Aguirre y de tiro certero lo incrusta en la red.

A las dificultades que suponía el barro ya que frenaba todo intento de jugada y ante tanta adversidad, no por ello dejaron de luchar e incluso lucir las enormes cualidades que se vienen observando en los peques, sobresaliendo en esta labor sobre todos la soberbia actuación de Gastelu, además de Juanjo, Urcelay y J. A. Aguirre.

Alineación:

Beristain (Urcelay); Chanchi, Fernando, Alaya; Aréchaga, Viscay; J. A. Aguirre, Carmelo, Juanjo, Gastelu y Garitano.

NUESTRO CONCURSO. — Recordamos a los concursantes, que esta tarde a las siete, en el buzón instalado en el C. D. Vergara, termina el plazo para la recogida del cupón núm. 3.

HALLAZGO. — Nos ha sido entregada para la devolución a su dueño, una documentación ompleta de motocicleta "MV", matrícula S. S. 27.377, al parecer propiedad de don Esteban omano.

COCHES NIÑO

Liquidamos precio fábrica.

San Pedro, 27

VERGARA.

NECROLÓGICA. — En el barrio de Los Mártires, falleció don Angel Zanguitu.

A su familia, y en especial a su hermano, el conocido pelotari Máximo, nuestro pesame.

BODA. — En la parroquia de San Pedro, unieron sus destinos los jóvenes Alberto Aranzábal y Carmen Sánchez. — C.